
立候補意思表明書

JHF平成17年度役員選挙にて初当選して4年間、理事としてJHFの抱えるさ

まざまな問題に少しでもお役に立てるように理事会に必ず出席し議論してき

ました。しかしながら、公約がほんの一部しか達成できませんでしたので再

度、立候補致しました。

会員管理システムの再建、財政の適正化をさらに改善したいとお思います

が、まだまだです。安全性の向上、事務局のスリム化、フライヤーの増加、

情報公開、などの課題が山積みされています。

私なりに、JHFをより良くする為に微力ながらお力添えして行きたいと思い

ます。


